すすめ!あしょろ☆ 電険開始式&Are you ready 冒険王!

だより1

冒険王だよりは、冒険王での子ども達の活躍をご 家庭にお伝えします。ご家庭で、どんなことが楽しかったか、苦労したかなどについて、お子さんとお話しし てみてください。

今年度第1回目の冒険王「冒険開始式&Are you ready冒険王!」が6月26日(土)にネイパル 足寄で行われました。今回は、みんなと交流を深めるためのアイスブレイクを行いました。冒険王 登録者55名中51名が仲良く楽しく活動をしました。

☆ 冒険開始式 ☆

今年も冒険王がスタートしました!

まずは、冒険開始式! スタッフや参加者の自己 紹介を行いました。みん なの前でお話しするのは 恥ずかしく緊張気味でし たが、一生懸命自己紹介



をしていてとても感心しました!自己紹介の後は、 1年間子どもたちに守ってもらう冒険王のやくそくを確認しました。5つのやくそくを子どもたち

が覚えているか聞いてみてください!

☆アイスブレイク☆

Oグループ自己紹介

まず始めは、グループ自己紹介を行いました。 グループ自己紹介では、自分よりも前に自己紹

介した人の名前や好き な果物などを覚えてい くゲームをしました。 最後に自己紹介する人 は、自分よりも前に自 己紹介した全員分の名





前や好きなものを覚え て言わなければならず あと1人分が思い出せ なかったりと苦労して いました。必死に自分 のネームを見せたり子

どもたちの中でも覚えてもらおうと工夫してい ました!

〇新聞文字探し

次のゲームは、新聞文字探し!新聞の記事や

広告の中から、お題に出された文字を探して文章を作るゲームをしました。2~3人でチームを作り、「「し」あったよ!」





「「を」見つけたよ!」など声掛けをしながら協力して頑張っていました!新聞の文字を探す姿は、いかにも小学生が新聞を読ん

でいるようでなかなか普段は見られない光景で した(笑)

○魔法のじゅうたん

最後のアイスブレイクは魔法のじゅうたん!

頭を使ってばかりなので体を動かして交流しました!新聞紙1枚の上に乗り、破らないように進んでリレーを行いましたが、





これがまたなかなか難 しい。破らないように 慎重に、且つ、スピー ドも求めなくてはなら ず苦戦していました。 新聞紙を挟んで飛び跳

ねて進むという荒業を生み出す子もおり、大人 には考えられない発想力に驚かされました!

☆ SNS紹介 ☆

今年度より冒険王では「Instagram」にて SNSを運営しております!参加者の活動の様子

を当日確認することができます。記載されているQRコードから「すすめ!あしょろ☆ 冒険王」のSNSページに行くことができます。ぜひフォローをお願いします!

